



IDN/ANTARA

SOFT TENIS GANDA PUTRI INDONESIA RAIH PERUNGGU

Petenis ganda putri Indonesia Voni Darlina (kiri) dan Siti Nur Arasy mengembalikan bola ke arah lawannya petenis ganda putri Filipina Noelle Conchita Corazon Zoleta Manalac dan Princess Lorben Marie Ambos Catindig pada pertandingan babak semifinal soft tenis SEA Games 2023 di Olympic Tennis Complex, Phnom Penh, Kamboja, Minggu (7/5). Ganda putri Indonesia tersebut meraih medali perunggu usai kalah melawan Filipina dengan skor 1-5.

Bentrok Antaretnis Pecah di India, Lebih 74 Orang Tewas

Lebih dari 500 rumah dibakar selama beberapa hari terakhir dan beberapa kendaraan juga dibakar.

NEW DELHI (IM)- Pawai protes kelompok suku di Manipur, wilayah timur laut India, berubah menjadi bentrok antar-etnis, Rabu (3/5). Suasana kian tegang setelah serangan kekerasan lainnya pada Jumat (5/5) malam, beberapa jam setelah pejabat negara bagian itu memperingatkan perusuh telah mencuri senjata dan amunisi dari kantor polisi.

Pihak berwenang memberlakukan pemadaman internet dan mengeluarkan perintah tembak kepada perusuh. Kamar mayat rumah sakit di kota Imphal dan distrik Churachandpur melaporankan total korban tewas selama kerusuhan ini mencapai 74 orang.

Kuldeep Singh, penasihat keamanan pemerintah Manipur, mengatakan kepada wartawan di ibu kota negara bagian Imphal baru mencapai 18 hingga 20 kematian.

“Walaupun kami masih memverifikasi apakah ke-

matian ini terjadi karena kekerasan baru-baru ini atau terkait dengan beberapa insiden lain. Sekitar 100 orang terluka dan dirawat di berbagai rumah sakit,” kata Singh.

Ia menambahkan lebih dari 500 rumah dibakar selama beberapa hari terakhir dan beberapa kendaraan juga dibakar. Direktur Jenderal Polisi Manipur P Douleng mengatakan perintah telah diberikan untuk mengambil tindakan tegas terhadap siapa pun yang terlibat dalam kekerasan,” kata Douleng.

“Kami telah meminta tentara untuk menggelar pawai bendera di daerah yang dilanda kekerasan dan menginstruksikan pasukan untuk mengambil tindakan tegas terhadap siapa pun yang terlibat dalam kekerasan,” kata Douleng.

Pemadaman internet telah menghambat aliran informasi dari Manipur dan detail bentrok terbaru masih jarang.

Sebuah unit tentara India yang berbasis di negara bagian Nagaland mengatakan 13ribu orang mencari perlindungan dari kekerasan tersebut.

Pada Kamis (4/5), pasukan keamanan menembakkan gas air mata di Imphal untuk membubarkan pengunjuk rasa, beberapa di antaranya membakar kendaraan dan rumah di beberapa bagian kota.

Kendaraan yang terbakar terlihat di jalan-jalan yang dinyatakan kosong karena pemberlakuan jam malam sepanjang waktu. Pejabat pertahanan mengatakan hari Jumat bahwa pasukan tambahan telah dibawa ke negara bagian itu melalui jalan darat dan udara. Orang-orang Meitei, kelompok etnis tunggal terbesar di negara bagian itu, telah berhasrat untuk diberikan status suku terjadwal, sementara suku-suku lain yang diakui di Manipur menentang langkah itu.

India mencadangkan beberapa pekerjaan pemerintah, penerimaan perguruan tinggi dan kursi terpilih, dari dewan desa hingga parlemen, untuk komunitas di bawah kategori suku terjadwal sebagai ben-

tuk tindakan afirmatif untuk mengatasi ketidaksetaraan dan diskriminasi struktural historis.

Bulan lalu, Pengadilan Tinggi Manipur meminta pemerintah untuk mempertimbangkan permohonan masyarakat Meitei dan memuluskannya.

Manipur adalah bagian dari timur laut India yang terpicil, sebuah wilayah yang terhubung ke bagian lain negara itu melalui koridor tanah sempit yang telah mengalami kerusuhan selama puluhan tahun di antara kelompok etnis dan separatis.

Sedikitnya 50ribu orang tewas dalam konflik sejak pemberontakan pertama pecah di Manipur pada awal 1950-an. Selama bertahun-tahun konflik ini telah berkurang, dengan banyak kelompok mencapai kesepakatan dengan New Delhi untuk mendapatkan lebih banyak kekuasaan.

Sejarah konflik

Kelompok-kelompok suku memprotes tuntutan masyarakat Meitei yang mayoritas di negara bagian itu untuk diakui di bawah kategori

“Suku Tetap” pemerintah.

Undang-undang India memberi suku-suku yang termasuk dalam penetapan kuota yang dicadangkan untuk pekerjaan pemerintah dan penerimaan perguruan tinggi sebagai bentuk tindakan afirmatif untuk mengatasi ketidaksetaraan struktural dan diskriminasi.

Manipur adalah bagian dari timur laut India yang terpicil, sebuah wilayah yang terhubung ke bagian lain negara itu melalui koridor tanah sempit yang telah menyaksikan kerusuhan selama beberapa dekade di antara kelompok etnis dan separatis.

Timur laut adalah rumah bagi lusinan kelompok suku dan pasukan gerilya kecil yang tuntutannya berkisar dari otonomi yang lebih besar hingga pemisahan diri dari India.

Sedikitnya 50.000 orang tewas dalam konflik tersebut sejak pemberontakan pertama pecah di Manipur pada awal 1950-an. Selama bertahun-tahun konflik ini telah berkurang, dengan banyak kelompok mencapai kesepakatan dengan New Delhi untuk mendapatkan lebih banyak kekuasaan. ● tom

Banjir Dahsyat Terjang Kongo, Lebih dari 200 Tewas

KALEHE(IM)- Jumlah korban tewas akibat banjir bandang dan tanah longsor di Kongo timur telah meningkat menjadi lebih dari 200 orang.

Hingga Minggu (7/5), sejumlah orang masih dilaporkan hilang. Thomas Bakege, administrator Kalehe, wilayah yang paling terpicul, mengatakan kepada wartawan di tempat kejadian, sejauh ini 203 mayat telah ditemukan.

“Tetapi, upaya untuk menemukan yang lain terus berlanjut,” kata Bakege, seperti dikutip dari AP.

Di desa Nyamukubi, di mana ratusan rumah hanyut, petugas penyelamat dan penyintas menggali reruntuhan untuk mencari lebih banyak mayat di lumpur.

Penduduk desa menanngis ketika mereka berkumpul di sekitar beberapa mayat yang ditemukan sejauh ini. Korban yang selamat, Anuarite Zikujwa, mengaku telah kehilangan seluruh keluarganya, termasuk mertuanya, serta banyak tetangganya.

“Seluruh desa telah berubah menjadi gurun. Hanya ada batu yang tersisa dan kami bahkan tidak tahu di mana tanah kami dulu,” katanya.

Michake Ntamana, seorang petugas penyelamat yang membantu mencari dan mengguburkan korban tewas, mengatakan, penduduk desa berusaha mengidentifikasi dan mengumpulkan jenazah orang-orang tercinta yang ditemukan sejauh ini.

Dia mengatakan be-

berapa mayat yang tersapu dari desa-desa yang lebih tinggi di bukit-bukit dikuburkan hanya dengan daun-daun dari pohon.

“Sungguh menyedihkan karena kami tidak punya apa-apa lagi di sini,” katanya.

Pihak berwenang telah melaporkan puluhan orang terluka. Seorang korban selamat mengatakan kepada AP bahwa banjir bandang datang begitu cepat sehingga mengejutkan semua orang.

Gubernur Kivu Selatan, Théo Ngwabidje mengunjungi daerah itu untuk melihat kehancurannya. Dia memposting di akun Twitternya bahwa pemerintah provinsi telah mengirim pasukan medis, tempat tinggal, dan makanan.

Beberapa jalan utama ke daerah yang terkena dampak tidak dapat dilalui oleh hujan, menghambat upaya bantuan.

Presiden Felix Tshisekedi telah mengumumkan hari berkabung nasional untuk menghormati para korban, dan pemerintah pusat mengirim tim manajemen krisis ke Kivu Selatan untuk mendukung pemerintah provinsi.

Hujan lebat dalam beberapa hari terakhir telah membawa kesengsaraan bagi ribuan orang di Afrika Timur, dengan sebagian Uganda dan Kenya juga mengalami hujan lebat. Banjir dan tanah longsor di Rwanda, yang berbatasan dengan Kongo, menyebabkan 129 orang tewas awal pekan ini. ● tom

Politikus Kaya Raya Nigeria Dipenjara karena Berupaya Ambil Ginjal Pedagang Kaki Lima

LONDON (IM)- Seorang politikus kaya raya Nigeria, istri dan seorang dokternya telah dipenjara oleh pengadilan London karena memperdagangkan seorang pedagang jalanan dari Lagos ke Inggris untuk secara ilegal mengambil ginjalnya untuk transplantasi putri mereka yang sakit parah.

Politisi Kaya Raya dan Istrinya Dinyatakan Bersalah Usai Eksploitasi Pedagang Kaki Lima untuk Diambil Ginjalnya

Layanan Penuntutan Kerajaan Inggris (CPS) mengatakan pada Sabtu, (6/5) bahwa Ike Ekweremadu telah dijatuhi hukuman sembilan tahun delapan bulan dalam penuntutan pengambilan organ ilegal pertama di Inggris, sementara istrinya Beatrice (56), dijatuhi hukuman empat tahun enam bulan.

Dokter Nigeria Obinna Obeta (51) – digambarkan oleh jaksa sebagai perantara – dipenjara selama 10 tahun, kata CPS. Ketiganya dihukum pada Maret karena bersekongkol mengatur perjalanan seorang pria untuk mengambil organnya.

Presiden Senat Nigeria Ahmad Lawan mengatakan awal pekan ini dia telah menulis kepada otoritas kehakiman Inggris meminta grasi untuk Ekweremadu – seorang senator oposisi dan mantan wakil presiden Senat – atas nama Senat.

Dia berkata, “Ini adalah pertama kalinya rekan kami terlibat dalam hal semacam ini.”

Jaksa mengatakan pasangan itu membawa pria itu ke Inggris pada Februari tahun lalu dengan tawaran beberapa ribu pound untuk organnya dan janji bekerja di Inggris.

Kasus ini terungkap ketika pria tersebut, yang mencari nafkah di Lagos dengan menjual komponen telepon di pasar, melapor ke polisi dengan mengatakan bahwa dia telah diperdagangkan dan seseorang mencoba mengambil ginjalnya.

Transplantasi yang diusulkan tidak dilanjutkan karena konsultan di Rumah Sakit Royal Free London menjadi curiga tentang keadaan seputar donor yang diusulkan, berusia sekira 21 tahun yang tidak dapat disebutkan namanya karena alasan hukum, yang telah dicoba oleh keluarga Ekweremadu disebut sebagai sepupu putri mereka.

Sonia Ekweremadu, penerima organ yang dimaksud dan memiliki kondisi ginjal yang serius dan memburuk yang memerlukan cuci darah, dinyatakan tidak bersalah. ● ans



PELEPASLIARAN 100 JUTA IKAN DAN UDANG

Otoritas Pertanian Tiongkok dan Vietnam bersama-sama melepaskan sekitar 100 juta ikan dan udang di perairan Teluk Beibu, Sabtu (6/5). Acara yang bertujuan untuk memulihkan sumber daya perikanan di Teluk Beibu yang diselenggarakan bersama oleh kedua negara tersebut, berlangsung di kota perbatasan Fangchenggang, wilayah otonomi Guangxi Zhuang, Tiongkok Selatan.

Vietnam Mencatat Suhu Udara Mencapai 44,1 Derajat Celcius

JAKARTA (IM)- Vietnam melaporankan rekor suhu udara tertinggi pada Sabtu (6/5) malam, mencapai 44,1 derajat celcius atau 111,38 derajat Fahrenheit. Suhu itu memecahkan rekor tertinggi sebelumnya pada 2019. Gelombang suhu panas telah melanda Asia Selatan sepanjang April 2023.

Tidak hanya Vietnam, sejumlah negara tetangga juga mencatat kenaikan suhu tertinggi yang luar biasa. Meskipun cuaca di Vietnam bervariasi dari utara ke selatan, seluruh negara saat ini mengalami musim panas yang sangat panas.

Suhu 44,1 derajat Celcius diukur di stasiun Hoi Xuan di provinsi Thanh Hoa tengah-utara, melampaui rekor sebelumnya yang mencapai 43,4 derajat Celcius pada April 2019 di Provinsi Ha Tinh tengah.

“Ini adalah catatan yang mengkhawatirkan dalam konteks perubahan iklim dan pemanasan global. Saya

yakin rekor ini akan terulang berkali-kali,” kata ahli perubahan iklim Nguyen Ngoc Huy kepada AFP.

Para ahli perubahan iklim menganggap catatan suhu tersebut sebagai tanda peringatan dalam konteks perubahan iklim dan pemanasan global.

Mereka berpendapat kejadian ini mengkonfirmasi kebenaran dari model iklim ekstrem dan memperkuat pemahaman bahwa pemanasan global berkontribusi pada cuaca buruk yang semakin parah.

Para ilmuwan telah lama memperingatkan tentang dampak pemanasan global terhadap lingkungan dan perubahan ekstrem dalam cuaca. Laporan terbaru dari Panel Antarpemerintah tentang Perubahan Iklim PBB juga menyatakan bahwa peningkatan suhu global akan meningkatkan risiko bencana dan dampak serentak yang lebih parah. ● gul

Penembakan Brutal di Mal Texas, 9 Orang Tewas

TEXAS (IM)- Penembakan brutal terjadi di sebuah mal di Texas, AS pada Minggu (7/5). Pelaku adalah seorang pria yang menembak mati delapan orang dan melukai beberapa orang lainnya di mal.

Dia kemudian dibunuh oleh seorang petugas polisi di kompleks perbelanjaan tersebut.

Dengan ini, ada sembilan orang yang tewas dalam penembakan di mal Texas kali ini. Rekaman video yang beredar luas secara online menunjukkan penembak keluar dari sedan di tempat parkir mal sebelum menembaki orang-orang yang berjalan di dekatnya. Seorang petugas polisi di dalam kemudian dengan cepat menanggapi tembakan dan “menetralisir” penembak ketika kepanikan pecah.

Identitas penembak tidak dirilis. Dia adalah salah satu dari tujuh orang yang tewas di mal ketika lebih banyak polisi tiba.

“Dua orang lainnya meninggal di rumah sakit, sementara tiga orang dalam kondisi kritis, dan empat stabil,” kata Kepala Pemadam Kebakaran Allen Jonathan Boyd, dikutip dari AFP.

Penembakan di Allen Premium Outlets yang berjarak 55 kilometer di utara Dallas terjadi sekitar pukul

15.30, ketika pusat perbelanjaan ramai karena sedang akhir pekan.

“Petugas di mal mendengar suara tembakan, pergi ke arah tembakan, lalu melawan dan melumpuhkan tersangka,” kata kepala departemen kepolisian Allen, Brian Harvey.

Seorang pejabat rumah sakit mengatakan kepada NBC News, bahwa beberapa korban penembakan di mal Texas masih berusia lima tahun.

Gubernur Texas Greg Abbott menyebut penembakan massal itu sebagai tragedi yang tak bisa diungkapkan dengan kata-kata. Pejabat setempat memuji tindakan petugas polisi yang mendakwa dan membunuh penembak.

“Kami berutang budi kepada responden pertama yang berlari ke arah tembakan dan bertindak cepat untuk menetralkan ancaman,” kata Keith Self, seorang anggota Kongres dari Partai Republik yang distriknya mencakup kota Allen.

Pihak berwenang awalnya percaya bahwa penembak kedua mungkin berkecualan. Saat polisi menyisir toko-toko di mal, pembeli yang panik dan karyawan toko bergegas ke tempat parkir. ● tom

Pria 20 Tahun Ditahan di Kasus Penembakan Massal yang Gegerkan Serbia

SERBIA(IM)- Seorang pria Serbia berusia 20 tahun mengakui melakukan kejahatan yang menewaskan 8 orang dan melukai 12 orang di Smederevo dekat Beograd, Serbia. Warga Serbia inisial U.B. itu kini ditahan.

Serbia terkejut dan berduka atas adanya 2 penembakan massal. Diketahui penembakan massal pertama di sekolah, tepatnya di Ibu Kota pada hari Rabu, di mana terdapat 9 orang tewas, serta kasus penembakan pada Kamis yang diakui pemuda 20 tahun itu. Tersangka lalu ditahan dalam kasus tersebut.

Dilansir Reuters, Minggu (7/5), jaksa mengatakan seorang pria yang hanya diidentifikasi sebagai inisial U.B. mengaku menembak banyak orang di tiga lokasi berbeda di dekat kota Mladenovac pada Kamis dengan senapan otomatis untuk “mengintimidasi penduduk di tempat-tempat itu”.

Pria inisial U.B. diduga melakukan beberapa kejahatan termasuk pembunuhan berat, produksi ilegal, kepemilikan, membawa dan memperdagangkan senjata dan bahan peledak, dan penculikan, kata jaksa di Smederevo, kota di mana be-

berapa penembakan terjadi.

Sementara itu, tidak ada pengacara untuk tersangka U.B. Menyusul amukan penembakan, U.B. naik taksi dan memaksa sopir untuk membawanya ke kota Kragujevac di mana dia ditangkap pada Jumat pagi.

Seorang gadis tertembak di kepala dalam penembakan sekolah di Serbia, di mana delapan murid dan seorang penjaga tewas masih dalam kondisi kritis, lapor TV pemerintah RTS pada Sabtu(6/5).

Pemakaman diadakan pada hari Sabtu untuk empat murid dan penjaga yang tewas dalam penembakan sekolah dan lima pemuda tewas dalam amukan kedua.

“Ketika Anda mendengar bahwa itu terjadi di Rusia atau Amerika, Anda tidak merasa nyaman, apalagi (ketika sesuatu terjadi) di sini di mana Anda tahu mereka semua,” Jovica Markovic dari desa Malo Orajje, tempat pemakaman kelima pemuda itu.

“Kami semua terkait, kami semua mengenal satu sama lain dan mereka semua masih muda,” kata Markovic, yang sepupunya kehilangan seorang cucu dalam penembakan kedua. ● ans